



## 新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。  
令和8年の輝かしい新年を迎え、謹んでお慶びを申し上げます。旧年中は組合員並び地域の皆様より、格別のご理解ご協力を賜り心から感謝と御礼を申し上げます。

昨年を振り返りますと、9月に強風・降雹による農作物等の被害に見舞われ、あわせて猛暑・高温障害等の影響もあり、特産であるコンニャクの作柄不良、レタスにおいては、厳しい販売が強いられました。依然として農業用資材・飼料価格の高止まり等、厳しい状況が続いており、各種対策が喫緊の課題となっております。当組合につきましては、組合員・地域の皆様に求められる基本的使命と社会的責任を念頭に、信頼され安心してご利用いただけるJAを目指してまいります。

結びに、組合員皆様のご健康とご多幸を心より祈念し、新年の挨拶とさせて頂きます。

利根沼田農業協同組合 代表理事組合長 田村 活幸



### 青年部 JA役職員との懇談会

#### 活発な意見交換



12月19日、ホテルベラヴィータで青年部とJA役職員の懇談会が開催されました。青年部員や常勤役員、各部長、支店長など46人が集まり、JAに対する要望や提案が活発に行われました。

青年部からは、生産物価格の値上げや資材価格の高騰、JAの人員体制など、18項目の意見が提出されました。これらの質問や要望に対して、常勤役員が丁寧に回答し、有意義な意見交換が行われました。

意見交換会終了後には、懇親会が開催され、役職員と青年部員が親睦を深めました。



意見交換を行う青年部員

### 女性部 JA常勤役員との懇談会

#### JAに女性の声を

女性部は11月26日、本店でJA常勤役員との懇談会を開き、女性部員やJA常勤役員、各部長、各支店長など37人が参加しました。

懇談会は全体討議形式で行われ、女性部活動に對しての意見の他、ATMについて、農業まつりについてなど、様々な質問や要望があがり、常勤役員と担当部長が一つひとつ丁寧に回答しました。また、懇談会の後には金融共済部、経済部、総務部からJAのお得なサービスや特典、各SNSについての説明も行いました。

顔を合わせて直接話し合いをすることで、自分たちの思いをJAに届けることができました。活発な意見交換ができ、有意義な懇談会となりました。



懇談会の様子